
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Antrag zum RAT am 20.12.2022  
 
 

Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN Ostbevern beantragt zur nächsten Ratssitzung am 20.12.2022 die 
Vorlage eines detaillierten und konkreten Zeitplanes bezüglich der Schulentwicklungsplanung. 
 
Begründung: 
Seit der Zustimmung zum GEBIT Raumkonzept (18.6.2020) und dem damit ermittelten zukünftigen Raum‐
bedarf an den gemeindlichen Schulen ist viel Zeit vergangen.  
Das DKC Büro wurde beauftragt(01.07.21) die Lösungsfindung neutral und ergebnisoffen zu gestalten und 
zu begleiten. Die Schulprojektgruppe hat mehrmals getagt und hat sich so auf eine Kriterienmatrix inklusive 
Gewichtung einigen können (24.3.22).  
Obwohl schon im von der DKC dargestellten Prozessverlauf die Variantenverdichtung als erster Punkt dar‐
gestellt wurde, ist der Auftrag dazu erst am 23.6.22 vergeben worden. Volle drei Monate nach der Zustim‐
mung zur Kriterienmatrix und der Gewichtung. Bis heute liegen keine Ergebnisse seitens des Architekturbü‐
ros vor.  
Eine absolute Priorisierung der stringenten Verfolgung der Schulentwicklungsplanung ist unausweichlich. 
Nur so können wir der Pflichtaufgabe der Beschulung der in Ostbevern wohnenden Kinder verantwortungs‐
bewusst nachkommen.  
  
Weitere Begründung und ggf. Anträge zur Sache erfolgen mündlich in der Sitzung. 
 
Für die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Werner Stratmann         Anja Beiers 
Fraktionsvorsitzender        Fraktionsvorsitzende 
 

GRÜNE Ostbevern  

An den Bürgermeister Karl Piochowiak, 
 
an die Fraktionsvorsitzenden der CDU, SPD und FDP zur 
Kenntnisnahme 
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Ostbevern, 15. November 2022 


